



Volver al inicio

USO advierte que “sin la inversión y reactivación, el futuro de Ecopetrol está en riesgo”

Por 20 de ago. de 2024

Compartir con: [Facebook] [Twitter] [LinkedIn]



Ecopetrol, la empresa más importante del país, cerró el primer semestre de 2024 con cifras récord, para la Unión Sindical Obrera (USO). Pero en un comunicado revelaron sus preocupaciones y advertencias sobre el futuro de la petrolera estatal.

El sindicato dio las gracias al esfuerzo de 18.000 trabajadores directos y 130.000 contratistas de la empresa, que logró una producción de 750 mil barriles de petróleo diarios (kbpd), generando ingresos de \$63,9 billones y una utilidad neta de \$7,4 billones, en el primer semestre del 2024.

También destacaron que la exploración y producción, junto con la refinación y transporte, son los pilares fundamentales del éxito de Ecopetrol, representando el 85% del Ebitda de la compañía, con una contribución de \$24 billones.

Incluso, la USO recordó que, sin el sólido aporte del negocio original, Ecopetrol no tendría capacidad para financiar al Estado como la ha hecho en los últimos años.

Sin embargo, a pesar de estos resultados alentadores, la USO advirtió que el futuro de la empresa podría estar en peligro si no se reactivan las inversiones en exploración dentro del país.

“Sin la inversión decidida y la reactivación de la actividad perforadora, el futuro de Ecopetrol está en riesgo puesto que las reservas probadas actuales se agotarán en 7,6 años”, se lee en la misiva.

La anterior advertencia la basaron en la reciente decisión de Ecopetrol de no seguir adelante con la adquisición del proyecto Oslo en el Permian, Estados Unidos, a través de Crown Rock, que ahora libera 3.600 millones de dólares que, según la USO, deben reinvertirse en la exploración de gas natural y el desarrollo de nuevos gasoductos en las cuencas más prolíficas de Colombia, como el Magdalena Medio, Puerto Boyacá, Llanos Orientales, Piedemonte llanero y Putumayo.

Otro aspecto crítico señalado por la USO es la necesidad de garantizar la calidad de los combustibles producidos en la refinería de Barrancabermeja, en línea con las resoluciones de los ministerios de Minas y Medio Ambiente.

A Juan de los Charcos le contaron que 'El Gordo' Gustavo sigue pensando en la posibilidad de ir a la Cámara

21 de ago. de 2024 Leer mas



"Pedimos que los primeros 15 minutos sean gratis"

21 de ago. de 2024 Leer mas



Dos muertos deja choque

21 de ago. de 2024 Leer mas



Dos crímenes más, van 180

21 de ago. de 2024 Leer mas



Sexta novena para Urshela en la MLB

21 de ago. de 2024 Leer mas



Colombia ganó y pasó a la Súper Ronda

21 de ago. de 2024 Leer mas



Se bañaron de oro y gloria

21 de ago. de 2024 Leer mas



Incentivos tributarios. ¿sin facultades?

21 de ago. de 2024 Leer mas

Tres meses después de denuncias la Contraloría inspecciona la ESE

21 de ago. de 2024 Leer mas



La subida del diesel es fija: Ministro de Hacienda

21 de ago. de 2024 Leer mas

USO Colombia @usofrenteobrero · Seguir

#FelizMartes esta es la declaración oficial de #SomosUSO sobre los resultados de @ECOPETROL_SA en el 1er semestre del 2024. Más inversión en exploración y producción en #Colombia es urgente para ayudar a las finanzas públicas y para financiar #TransicionEnergetica. @cesarloza01... Mostrar más

ALTA: LOS RESULTADOS DEL PRIMER SEMESTRE DE 2024 DE ECOPETROL, PRODUCTORA DEL 85% DE LOS COMBUSTIBLES EN COLOMBIA, REVELAN SU PREOCUPACIÓN POR LA SOSTENIBILIDAD DEL NEGOCIO.

El sindicato dio las gracias al esfuerzo de 18.000 trabajadores directos y 130.000 contratistas de la empresa, que logró una producción de 750 mil barriles de petróleo diarios (kbpd), generando ingresos de \$63,9 billones y una utilidad neta de \$7,4 billones, en el primer semestre del 2024.

También destacaron que la exploración y producción, junto con la refinación y transporte, son los pilares fundamentales del éxito de Ecopetrol, representando el 85% del Ebitda de la compañía, con una contribución de \$24 billones.

Incluso, la USO recordó que, sin el sólido aporte del negocio original, Ecopetrol no tendría capacidad para financiar al Estado como la ha hecho en los últimos años.

Sin embargo, a pesar de estos resultados alentadores, la USO advirtió que el futuro de la empresa podría estar en peligro si no se reactivan las inversiones en exploración dentro del país.

“Sin la inversión decidida y la reactivación de la actividad perforadora, el futuro de Ecopetrol está en riesgo puesto que las reservas probadas actuales se agotarán en 7,6 años”, se lee en la misiva.

La anterior advertencia la basaron en la reciente decisión de Ecopetrol de no seguir adelante con la adquisición del proyecto Oslo en el Permian, Estados Unidos, a través de Crown Rock, que ahora libera 3.600 millones de dólares que, según la USO, deben reinvertirse en la exploración de gas natural y el desarrollo de nuevos gasoductos en las cuencas más prolíficas de Colombia, como el Magdalena Medio, Puerto Boyacá, Llanos Orientales, Piedemonte llanero y Putumayo.

Otro aspecto crítico señalado por la USO es la necesidad de garantizar la calidad de los combustibles producidos en la refinería de Barrancabermeja, en línea con las resoluciones de los ministerios de Minas y Medio Ambiente.

Indicador	2024	2023	2022
Producción (kbpd)	750.000	700.000	650.000
Ingresos (\$ billones)	63.9	58.0	52.0
Utilidad neta (\$ billones)	7.4	6.5	5.5

Este sitio web utiliza cookies para mejorar tu experiencia de navegación. Si continúas navegando, aceptas el uso de las cookies. Más información en nuestra política de privacidad.

Tipología	Finalidad	Plazo	Origen
Propiedad	Propiedad	Indefinido	Propiedad
Funcional	Funcional	Indefinido	Propiedad

Política de Privacidad
28 de agosto de 2024

Este sitio web utiliza cookies para mejorar tu experiencia de navegación. Si continúas navegando, aceptas el uso de las cookies. Más información en nuestra política de privacidad.



Contáctenos en Sucre

Contáctenos en Córdoba